

DJK Baskets Bendorf: Starke Leistung unserer Jungs beim 3 x 3 Turnier

Am 07.06.2025 nahmen Noah, Finn N., Finn W. und Yussuf von den DJK Baskets am 3 gegen 3 FIBA-Turnier in Neustadt/Wied teil. Bekanntgeworden ist diese Form des Spiels durch den überraschenden Olympiasieg der Damen 2024 in Paris.

Die Spieldauer beträgt 10 Minuten gestoppte Zeit oder bis ein Team 21 Punkte erreicht hat.

Nach der Gruppenphase, folgt eine KO-Runde.

Unter dem Team-Namen „Triple-Double“ starteten die Vier ins Turnier und zeigten von Beginn an eine starke Performance. Von Spiel zu Spiel steigerte man seine Leistung und die Gruppenphase wurde ohne Niederlage überstanden. In der KO-Runde musste nun gegen die besten Teams aus der zweiten Gruppe gespielt werden und auch da gab man sich keine Blöße.

Im Halbfinale wartete das Team „Game over“ auf unsere Jungs und nach zehn Spielminuten stand es 15:7 Punkte. Das Finale war erreicht.

Dort ging es gegen die „Fruchtzwerge“. Es entwickelte sich von Beginn an eine spannende Partie, keine der beiden Mannschaften konnte sich dabei entscheidend absetzen.

Mit einer knappen Führung ging es in die letzten Spielminuten und diese hatte auch bis zur heiß ersehnten Schluss sirene bestand. Mit 11:7 Punkte konnte man den Turniersieg in der Klasse U14 Jungs für sich verbuchen. Damit hat man sich nun für die Rheinland-Pfalz-Meisterschaft am 23./24.08.2025 in Kaiserslautern qualifiziert.

Glückwunsch an Noah, Finn, Finn und Yussuf!

Weiter so und viel Erfolg für die Rheinland-Pfalz-Meisterschaft!

Dieser Sieg spiegelt auch die starke Jugendarbeit der DJK Baskets Bendorf wieder.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.basketball.djk-bendorf.de, auf unserer Facebook-Seite oder auf Instagram